

Das Essen



Das gemeinsame Essen, bei dem zwischen 50 und 60 Personen miteinander vorbereiten und den Nachmittag gestalten, ist jedesmal der Höhepunkt und etwas ganz Besonderes. Durch die gemütlichen und großzügigen Räumlichkeiten im Evangelischen Gemeindezentrum Wittenbergstraße bekommt das Projekt den entsprechenden Rahmen.

Das Kochen



Gemeinschaftlich zu kochen ist immer wieder Herausforderung, kulturelle Begegnung und Einlassen auf kulinarische Neuheiten.

Kochtermine 2017

- 21. Januar 2017
- 11. März 2017
- 22. April 2017
- 10. Juni 2017
- 08. Juli 2017
- 23. September 2017
- 21. Oktober 2017
- 25. November 2017

Kontakt



Evangelische Kirchengemeinde Ohligs

Wittenbergstraße 4 • 42697 Solingen
www.evkirche-ohligs.de

- Koordination: Pfarrerin Claudia Stark
0212 - 268 21 32
- Ansprechpartnerin: Susanne Birkhahn-Stöcker
0212 - 382 99 50
- Kochprojekt: Jürgen Bürger
juebuesol@arcor.de
Julia Kaina
julia_kaina@web.de
- Unterstützer: – Stadt Solingen –
– Bezirksvertretung Ohligs –
– Inner Wheel –
– sowie Privatpersonen –

Finanzielle Förderung 2017:



Ministerium für Bauen, Wohnen,
Stadtentwicklung und Verkehr
des Landes Nordrhein-Westfalen



STADTEIL
BÜRO
OHLIGS



„Kochen in Ohligs“
ein Projekt für und mit Geflüchteten

Die Idee



Das Ziel des Projektes ist es, auf neue Mitmenschen zuzugehen und ein Miteinander zu gestalten, unabhängig von Herkunft, Geschichte und Religion.

„Kochen in Ohligs“ lautet das Motto unseres Projekts, das Geflüchtete und Einheimische durch Kochveranstaltungen in Kontakt bringt und damit die Integration fördert.

Die Idee dahinter:

Gemeinsames Kochen & Essen verbindet!

Das Wir



Kontakte zu den Geflüchteten ergeben sich durch die „Abende der Begegnung“, die wöchentlich im Café Kiste (Parkstraße 12, von 19 - 21 Uhr), dem Jugendcafé der Evangelischen Kirchengemeinde Ohligs, stattfinden.

Organisiert von der Evangelischen Kirchengemeinde Ohligs kommen hier jeden Donnerstag Geflüchtete und Einheimische zusammen, wodurch sich viele Kontakte für unser Kochprojekt schließen lassen.

Der Spaß



In der Küche kommt man einander näher. Hier lassen sich nicht nur kulinarische Erfahrungen austauschen. Vielmehr entstehen beim gemeinsamen Kochen und Essen persönliche Kontakte.

Organisiert und durchgeführt wird das Projekt von einer Gruppe Ehrenamtlicher aus der Evangelischen Kirchengemeinde Ohligs.

Im Gemeindezentrum Wittenbergstraße stellt die Evangelische Kirchengemeinde eine sehr gut ausgestattete Küche sowie Räumlichkeiten zum Speisen zur Verfügung.

Weitere Ehrenamtliche und Sponsoren unterstützen das Kochprojekt tatkräftig.

